



Por: Valeria Díaz

Policía de Madriz custodia a transportistas costarricenses



Oficiales de la Delegación Policial del departamento de Madriz, brindan acompañamiento y custodia a transportistas de carga costarricense, quienes manifiestan sentirse aún más seguros que en su país natal, gracias al acompañamiento de los Centinelas de la Alegría del Pueblo.

Personal policial se capacitan en Técnicas de Intervención Policial



El personal de la Delegación Policial del Distrito Cinco de Managua, se capacitaron en Técnicas de Intervención Policial, como parte de ese compromiso ineludible de las fuerzas policiales para brindar una mejor respuesta a la población de esa zona de la capital.

Distrito cinco desinfecta medios de transporte

A diario los oficiales y compañeros de Ministerio de Salud, realizan jornadas de limpieza y desinfección en los medios de transporte de este Distrito Policial, con el fin de prevenir la propagación del Covid-19 y la proliferación de enfermedades propias de la temporada lluviosa.



Alcaldesa de Managua visita el mercado Carlos Roberto Huembes



La compañera Reyna Rueda, alcaldesa de Managua realizó un recorrido en el mercado Carlos Roberto Huembes, constatando los precios, variedad y promocionando descuentos en los diferentes productos que se comercializan en este populoso centro de compras de la capital. Por su parte continúan garantizando seguridad y tranquilidad para comerciantes y personas que visitan este lugar.

Jefes de sectores del Distrito Cinco se capacitan

Entre los ejes y prioridades de la Institución Policial, se encuentra la capacitación de las filas policiales, muestra de ese compromiso, los Jefes de Sector de la Delegación Policial del Distrito Cinco de Managua, se están capacitando en Sistema de Gestión y Protección Ciudadana, SIGESPROC, para brindar una mayor respuesta a las demandas de la población de este Distrito Policial.





Privados de libertad reciben atención médica ante el Covid-19

En el Distrito Uno de Managua, los privados de libertad reciben atención médica como parte de las medidas preventivas para contrarrestar la propagación del Covid-19, en coordinación con el Centro de Salud, se realiza la toma de presión, temperatura y revisión general a 28 detenidos, cabe señalar que ninguno presentó problemas en su salud.

DAJUV brinda talleres en Altagracia

Directores y directoras de colegios públicos del municipio de Altagracia en el departamento de Rivas, fueron partícipe del taller “Tipos de Depresión”, que impartieron Oficiales de la Dirección de Asuntos Juveniles, bajo la campaña que promueve nuestro Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, “Mi Vida sin Droga, Paz y Porvenir”.



Señales de alerta para identificar el consumo de drogas

- Cambios en el comportamiento
- Aislamiento
- Pérdida de amor a la vida
- Apatía
- Excesivo gastos de dinero injustificado o pérdida de dinero
- Insomnio
- Salidas inesperadas
- Depresión
- Descuido en sus hábitos de higiene
- Dificultades o incapacidad con las tareas asignadas
- Ansiedad
- Rebeldía
- Nerviosismo
- Pérdida del apetito
- Problemas de salud
- Bajo rendimiento
- Cambios en el comportamiento
- Poca o nula comunicación
- Cambios de amistades

Resguardo Policial en mercadito campesino de La Libertad



Como parte del Plan Mercado que ejecuta la Delegación Policial de Chontales, los Azulitos brindan protección y resguardo policial en el mercadito campesino de La Libertad, ahí los productores y productoras comercializan sus productos a precios accesibles para la población de este departamento, además de promover de esta manera la economía familiar.

Una oración para iniciar el día



Las y los oficiales de la Delegación Policial de Boaco, antes de iniciar sus jornadas y labores diarias, elevan una oración al altísimo dando infinitas gracias al creador por un nuevo día, lleno de salud y en compañía de los compañeros y sus familias, la Comisionada Mayor Martha Solórzano, Jefa de la Delegación Policial participa en esta invocación al altísimo.



www.policia.gob.ni

Policía en Bluefields esclarece homicidio ocurrido en barrio Central



Abel Alejandro Alemán Torres
alias "To"

La Institución Policial en el municipio de Bluefields, Región Autónoma Costa Caribe Sur, informó la captura de Abel Alejandro Alemán Torres alias "To", quien junto al delincuente prófugo Marvin Manuel Alemán Chavarría Alias "Nolito Ñorto", son los responsables de cometer el delito de homicidio en perjuicio de Abel Alberto Miranda Hernández.

El hecho ocurrió en la vía pública del barrio Central, Bluefields, el pasado lunes ocho de junio a las 11 de la noche cuando la víctima fue interceptada por Alejandro Alemán Torres y Marvin Manuel

Alemán Chavarría, a quien le propinaron varias estocadas con un arma blanca, luego de que éste se resistiera a un robo.



Marvin Manuel Alemán Chavarría
alias "Nolito Ñorto"

Incautan 94 libras de marihuana en Dipilto



94 Libras de Marihuana

Un total 94 libras de marihuana que eran escondidas en un saco macen, por los delincuentes Alexis Ariel Sánchez Medina y Yader Josué Rodríguez Rivera, en el municipio de Dipilto, departamento de Nueva Segovia, es el último

resultado del trabajo de Seguridad en el Campo, que ejecuta la Policía Nacional en las zonas rurales y montañosas de nuestro país.

Los detenidos están siendo procesados por los delitos de narcotráfico y crimen organizado en perjuicio de la sociedad nicaragüense.



Alexis Ariel
Sánchez Medina



Yader Josué Rodríguez Rivera
Registra antecedentes delictivos por
Tráfico y almacenamiento de droga.



Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.



Seguinos en nuestras redes sociales



Centinelas VP



@vppolicial



Vision Policial

www.policia.gob.ni

#VisionPolicial

Esclarecen homicidio en La Concordia, Jinotega



La Institución Policial dio a conocer la captura del delincuente Jaime Antonio Méndez, de 30 años de edad, autor del delito de asesinato en perjuicio de quien en vida fuera Julián Antonio Méndez Méndez, el hecho ocurrió el pasado 2 de febrero del año 2020, en la comunidad El salto, municipio La Concordia, departamento de Jinotega.

El móvil del hecho fue por rencillas personales, el delincuente y evidencias serán remitidos a las autoridades competentes para su enjuiciamiento.

Policía esclarece muerte homicida en Matiguás

El día de ayer jueves 11 de junio del año 2020, a las 7:00 de la mañana, la Policía Nacional capturó al delincuente Orlando Ortega Tórrez, autor del delito de homicidio en perjuicio de quien en vida fuera Abel Mairena Ramos, hecho cometido el pasado 15 de mayo del año 2013, en comarca Los Cerritos, municipio de Matiguás, departamento de Matagalpa.

El móvil del hecho fue por rencillas personales, el delincuente Orlando Ortega, registra antecedentes delictivos por, amenazas de muerte y amenazas e intimidación contra la mujer. Las evidencias y el detenido serán puestos a la orden de las autoridades competentes para su enjuiciamiento.



No olviden sintonizar mañana su programa **Visión Policial**, a partir de las 11:30 am, a través de TN8 el Canal Joven de Nicaragua.

